

NOTA DE PRENSA

REPRESENTANTES DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN ARRIBARON HASTA LA UGEL CHUCUITO - JULI, A FIN DE DESARROLLAR ACCIONES DE VERIFICACION EN INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LA EBR.

Como parte de las acciones previas al retorno presencial de estudiantes de los diferentes niveles de la educación básica regular, para el periodo 2022, este jueves 10 de febrero se tuvo la presencia de la comitiva del MINEDU, integrado por el Lic. Francisco Roña Córdoba. Director de DEIB –MINEDU, Lic. Richard Hurtado Núñez. Coordinador Territorial y el Lic. Mauro Palazuelos de la Dirección de Gestión Pedagógica de la DRE- PUNO.

Cabe destacar que el objetivo de esta visita de las autoridades educativas fue la de inspeccionar al azar las instalaciones de instituciones educativas de los diferentes niveles comenzando así, por la IEI N° 244 " JULIA ZUÑIGA MURILLO", para luego trasladarse hasta a la IEP 70192 y finalmente trasladarse hasta la IES Agropecuario Molino, lográndose entrevistar a los directores y verificar en el lugar los preparativos de acondicionamiento para el Buen retorno a clases.

Posterior a la verificación las autoridades sostuvieron una reunión con el director de la UGEL Mg. José Gabriel Vizcarra Fajardo y el cuerpo directivo, y conocer los avances que se tienen desde la sede administrativa, al finalizar la reunión el Lic. Francisco Roña Córdoba. Director de DEIB –MINEDU manifestó que se viene desarrollando el seguimiento de las acciones de implementación para garantizar las condiciones y asegurar que los estudiantes inicien sus clases presenciales el próximo mes de marzo.

Razón por la cual en cada institución educativa, verificaron señales de orientación, servicios higiénicos, bibliotecas, almacén de kit de higiene, lavamanos, distribución de mobiliario en las aulas y aprovecharon en sugerir algunas iniciativas que ayuden al logro de los objetivos, como por ejemplo el proceso de vacunación de los estudiantes, docentes y padres de familia.

Finalmente; el representante del Ministerio de Educación calificó como positivo el trabajo de la institución y de directores en esta primera visita e indicó que esperan volver para continuar con la tarea de garantizar que las condiciones de las IIEEs sean óptimas para el buen retorno a clases previsto a partir del 14 de marzo

Agradecemos de antemano su difusión.